

UNION DES CENTRISTES DE BEZONS

IL FAUT AMPLIFIER LA TRANSITION MUNICIPALE DE MODERNISATION

A l'heure où il faut solder les comptes de la crise sanitaire qui a coûté si cher aux finances publiques, il faut que notre collectivité prenne en compte le risque de baisse des dotations de l'Etat dans le cadre de sa préparation budgétaire. Le groupe centriste souhaite que ce budget soit prudent et prenne en compte une vision pluriannuelle de l'investissement et une volonté de réduire le fonctionnement. Cette modernisation doit aussi se traduire par l'utilisation de la dématérialisation administrative et l'optimisation des missions confiées aux agents.

Mohsen REZAEI, conseiller délégué au numérique